

Une section sportive surf pourrait voir le jour au collège Victoire-Daubié à Plouzané

Le télégramme, le 6 juin 2021



Les joies de la glisse sont très appréciées par les collégiens.

En mai et juin, depuis quatre ans, les élèves de troisième du collège Victoire-Daubié, à Plouzané, profitent d'un cycle de six séances de surf. Elles sont encadrées par trois moniteurs diplômés de la Minou Surf School et de l'enseignant de chaque classe.

« Cet enseignement fait partie intégrante du projet de l'établissement. Il permet aux élèves de mieux appréhender le milieu maritime, en apprenant à observer et lire les conditions météorologiques, la marée, les types de vagues, et d'en déduire le courant et les recommandations de sécurité à appliquer », précise Olivier Christ, professeur.



Les élèves sortent enrichis de cette expérience de surf, mais également avertis sur la sécurité.

La formation diplômante au PSC1 que les collégiens suivent en amont, durant leur année scolaire, est associée à ce projet. Des cas concrets de premiers secours sont effectués lors des séances de surf avec l'un des quatre formateurs diplômés du collège.

« En plus de ce dispositif pour tous, une demande de section sportive surf a été effectuée auprès du rectorat. Elle ferait bénéficier aux plus aguerris d'un enseignement optionnel de trois heures. Cette section, en lien avec le Minou surf club, la Minou surf school et la ligue du Finistère de surf pourrait voir le jour dès la rentrée de septembre. C'est en tout cas ce que nous espérons », conclut Olivier Christ.